

Abrirán 5 estaciones más de L12 en 7 días

IVÁN SOSA

La apertura parcial del viaducto elevado de la Línea 12 del Metro volvió a sufrir un retraso... aunque ahora sí parece haber una fecha establecida para que esto ocurra.

Ayer, el Gobierno capitalino indicó que, a partir del próximo sábado 15 de julio, cinco estaciones del tramo elevado entrarán en operación.

Serán los andenes de Culhuacán, San Andrés Tomatlán, Lomas Estrella, Calle 11 y Periférico Oriente los que reabran finalmente, a más de dos años de que se registró el colapso de un tramo de la Línea Dorada, en el que 26 personas murieron y 103 resultaron lesionadas.

“(La Secretaría de Obras y Servicios y el Sistema de Transporte Colectivo Metro) solicitan la comprensión de quienes viven y transitan en las zonas aledañas a las estaciones referidas”, pidieron ayer las autoridades, a través de un comunicado.

“Asimismo, manifiestan su compromiso para que la reapertura cumpla con todos los protocolos que sean requeridos”.

Desde mayo pasado, el Gobierno de la Ciudad había dado a conocer que cinco estaciones más de la línea serían reabiertas. Inicialmente, se había proyectado que esto tendría lugar a mediados de junio. Sin embargo, desde entonces la fecha se había ido aplazando.

Fue en enero pasado que nueve estaciones de la Línea Dorada, las que corresponden al tramo subterráneo, comenzaron a operar.

Esta semana, la CDMX había dado a conocer que se encontraba en espera de un certificado de seguridad estructural para iniciar operaciones en el tramo que se reabrirá.

Gobierno capitalino

“(La Sobse y el STC) solicitan la comprensión de quienes viven en las zonas aledañas a las estaciones (...) manifiestan su compromiso para que la reapertura cumpla con todos los protocolos”.

